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CDU Griesheim

In Griesheim geht´s voranSolide Finanzen, starke Wirtschaft

-> Entwicklung Gewerbeflächen

 • Griesheim nimmt die Entwicklung des 137.000 m2 großen  
 Gebietes „Rübgrund V“ selbst in die Hand.  

 • Der Ankauf der Gewerbeflächen durch die Stadt läuft. 

 • Bedarfsgerechte Gewerbeflächen werden geschaffen,  
 um die Standortvorteile von Griesheim bestmöglich mit  
 passenden Unternehmen zusammenzubringen.  

 • So sichert Griesheim die erforderliche Verfügungsgewalt  
 und Entscheidungsfreiheit zur Ansiedlung von passenden  
 Unternehmen.

Gute Ergebnisse.

Gute Entwicklung.

In Griesheim geht´s voran.  
Seit Bürgermeister Geza Krebs-Wetzl im Amt ist, sind viele 
Projekte umgesetzt worden oder in der Umsetzung. Die 
CDU Fraktion hat Anträge gestellt und sinnvolle Anträge 
unterstützt, um diese Projekte für Griesheim voranzubringen.
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 • Verdopplung der Einsatzstärke der Stadtpolizei und des  
 freiwilligen Polizeidienstes. 

 • Enge Zusammenarbeit der Stadtpolizei und des freiwilligen  
 Polizeidienstes mit der Station der Landespolizei. 

 • Griesheim nimmt an der Sicherheitsinitiative KOMPASS  
 „KOMunal-ProgrAmm-SicherheitsSiegel“ des Landes  
 Hessen teil. Das Programm läuft aktuell. 

Für eine zukunftsfähige, lebenswerte und sichere Stadt

-> Polizei und freiwilliger Polizeidienst

-> Feuerwehr
 • Zur Standortsuche für eine nach modernen Anforderungen  

 neu zu bauende Feuerwache wurde ein spezialisiertes  
 Büro mit der Erarbeitung der Grundstücksgröße und Be- 
 gutachtung möglicher Grundstücke beauftragt. Zur Zeit  
 ist eine Arbeitsgruppe mit der Endauswahl betraut.

-> Energieeinsparung / CO2 Reduzierung

 • Strom-, Kosten- und CO2-Einsparung bei der Straßenbe- 
 leuchtung durch Austausch von über 2.500 Leuchten  
 gegen neue LEDs; gefördert durch das Kommunale  
 Investitionsprogramm des Landes Hessen. 

 • Neu anzuschaffende PKW und Kleintransporter der Stadt  
 werden ausschließlich mit Elektroantrieb oder Brenn- 
 stoffzelle angeschafft und verbessern so die CO2 Bilanz  
 von Griesheim.

-> Umweltmanagement
 • Weitgehender Verzicht auf den Einsatz von  

 „Laubbläsern“ auf unversiegelten Flächen zum Schutz  
 von Insekten. In einem ersten Schritt auf Flächen  
 umgesetzt, die keine großen Verkehrswege beinhalten. 

 • Umsetzung von Ausgleichsmaßnahmen für städtische  
 Eingriffe in Natur und Landschaft. Ausgleichsmaßnahmen  
 laufen; mögliche neue Flächen sind bereits in Prüfung. 

 • Sanierungsarbeiten, einschließlich energetischer  
 Maßnahmen, an den Wohnhäusern Kirschberg 14 A-C  
 sind abgeschlossen. 

 • Bepflanzung mit bienenfreundlichem naturnahen Grün:  
 Über das gesamte Stadtgebiet verteilt wurden Flächen  
 mit naturnaher Bepflanzung geschaffen. 

 • Es wurden im Stadtgebiet Bäume gepflanzt, die salz-  
 und trockenheitsresistent sind.-> Freizeiteinrichtungen

 • Entscheidung zum Freibad. Es wird ein Sanierungskonzept  
 umgesetzt, das einen Millionenbetrag spart und nur noch  
 2,5 Mio. kostet. In ca. 15 Jahren ist die Zusammenlegung von  
 Hallen- und Freibad an einem Standort beschlossen.  

 • Das Freizeitgelände Süd wird mit Anlagen für Skater,  
 Dirtbike und Soccer umgestaltet und modernisiert.  
 Die Umsetzung läuft. 

 • Die Griesheimer Spielplätze werden nach und nach  
 barrierefrei umgestaltet. 

 • Sanierungsarbeiten am Bürgerhaus St. Stephan und der  
 Kirschberghalle sind abgeschlossen.

Gute Stadtentwicklung und Infrastruktur

-> Konversionsflächen
 • Die Gründung der Stadtentwicklungsgesellschaft für die  

 Bebauung der Konversionsfläche ist erfolgt. 

 • In einem Auswahlverfahren wurde ein guter Partner für  
 die Entwicklung der Konversionsflächen gefunden. 

 • Kaufvertrag über die Grundstücke zwischen Stadtent- 
 wicklungsgesellschaft und Bima ist abgeschlossen. 

 • Die Vorbereitungen für die Stadtplanung laufen.

-> Verbesserungen für Radfahrer  
     und Fußgänger
 • Eine Radwegeanalyse und -planung läuft. Bewertung der  

 Ergebnisse erfolgt anschließend mit Bürgerbeteiligung. 

 • Planungen zur Einrichtung einer Fahrradstraße in der  
 Goethestraße laufen. 

 • Erweiterung mit zusätzlichen überdachten Fahrradab- 
 stellplätzen am Platz Bar-le-Duc ist abgeschlossen. 

 • Neue Fußgängerampeln: am Nordring im Bau und  
 in der Oberndorferstraße fertiggestellt.

-> Verbesserungen für den ÖPNV
 • Machbarkeitsstudie für die Einführung eines Stadtbusses  

 ist abgeschlossen. Feinplanung folgt. 

 • Grundsatzbeschluss zur Verlängerung der Straßenbahn- 
 linie ab Platz Bar-le-Duc zum westl. Stadtrand ist gefasst.

-> Straßenbauprogramm
 • Fertiggestellt: Kreuzgasse; in Planung: Donaustraße;  

 im Bau: Jahnstraße, Pfützenstraße, Schöneweibergasse  
 und Bessunger Straße.

Starke Familien, Jugend und Senioren

-> Kita Ausbau und Schulen
 • Neubau einer weiteren Kita im Baugebiet Südwest.  

 Aktuell ist die Änderung des B-Plans in Bearbeitung.  
 Die Vorbereitungen zum Bau laufen. 

 • Neue Kita im Geschäftshaus „Am Schwimmbad 1“.  
 Grundsatzbeschluss zum Erwerb von Teileigentum am  
 projektierten Gebäude ist erfolgt, Verhandlungen laufen. 

 • Neue Kita im Leuschner Park 1: Angemietete Räume sind  
 umgebaut und an die Stadt übergeben. Im Februar beginnt  
 die Aufnahme der Kinder. 

 • Neue Kita in der Raiffeisenstraße 20: Angemietete Räume  
 sind im Umbau und im ersten Halbjahr 2021 bezugsfertig. 

 • Sanierung Kita Mathilde ist abgeschlossen. 

 • Umbau Kita Magdalenenstraße ist abgeschlossen.  
 Aufnahme von Kindern in zwei neuen Gruppen läuft. 

 • Bereitstellung von städtischen Flächen für den Bau einer  
 Mensa und von Betreuungsräumen an der Schillerschule.

Aktive Vereine • Aktive Bürger

-> Sportförderung
 • Unterstützung und Förderung des Baus der neuen TuS  

 Sporthalle durch die Stadt gemeinsam mit dem Landkreis. 

 • Finanzielle Unterstützung des SC Viktoria 06 bei der  
 Sanierung der beiden Kunstrasenplätze durch die Stadt;  
 Vermittlung zusätzlicher finanzieller Unterstützung durch  
 Bürgermeister Krebs-Wetzl.

In Griesheim geht´s voran.

-> Bürgerbeteiligung
 • Leitlinie für Bürgerbeteiligung ist beschlossen. 

http://www.cdugriesheim.de

